

Opel feiert seine besten Händler

Opel hat am Wochenende in Kroatien seine „Händler des Jahres“ ausgezeichnet. Aus über 1650 Opel- und Vauxhall-Betrieben in 20 verschiedenen Ländern wurden 29 Sieger ermittelt. Aus Deutschland wurden drei Autohäuser von Opel-Chef Michael Lohscheller mit dem Preis geehrt: das Autohaus Hirsch, das Autohaus Buschmann und die AAC Sigg GmbH. In die Bewertung fließen die Kundenzufriedenheit, Verkaufszahlen und die Profitabilität ein. Wer in allen drei Bereichen vorbildlich abschneidet, wird „Händler des Jahres“. Zum „Importeur des Jahres“ wurde die Société Marocaine de l'Automobile Allemande aus Marokko ernannt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Opel-Chef Michael Lohscheller hat auf einer Veranstaltung in Split, Kroatien, die „Händler des Jahres 2019“ ausgezeichnet.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel